



Rector visitó Facultad de Veterinaria y el Rancho Torreón del Molino

06/05/2022, Veracruz, Ver.- El rector de la Universidad Veracruzana (UV), Martín Aguilar Sánchez, visitó la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia (FMVZ) y el Rancho Torreón del Molino (RTM), ubicados en la región Veracruz.

En la FMVZ conoció de los proyectos de investigación y diversas actividades que académicos realizan, además platicó con algunos de los estudiantes que realizan sus prácticas en los laboratorios.

En RTM constató la calidad del servicio de atención médica y quirúrgica que ofrece el Hospital de Grandes Especies; conoció los módulos: de equinos, de doble propósito de bovinos, de ovinos y de caprinos, en los cuales los alumnos llevan a cabo sus prácticas. También conversó con investigadores de otros estados y países que realizan estancias en las instalaciones en la Unidad de Diagnóstico.

Martín Aguilar estuvo acompañado por el vicerrector Rubén Edel Navarro, así como del director de la FMVZ, Jorge Genaro Vicente Martínez.

